

Pressemitteilung

Bietigheim-Bissingen, 24.02.2025

Bürgerbüro Fabian Gramling, MdB Pleidelsheimer Straße 13/1 74321 Bietigheim-Bissingen Telefon: 07142 9177380 fabian.gramling.wk@bundestag.de

Sensationelle 39,3 Prozent: Fabian Gramling erneut in den Deutschen Bundestag gewählt

Fabian Gramling zieht erneut als direktgewählter Abgeordneter für den Wahlkreis Neckar-Zaber in den Deutschen Bundestag ein. Mit starken 39,3 % der Erststimmen konnte er das Direktmandat erfolgreich verteidigen. Er wird die Bürgerinnen und Bürger seines Heimatwahlkreises damit weitere vier Jahre in Berlin vertreten.

"Ich bin sehr dankbar für das große Vertrauen, das mir die Menschen in meinem Wahlkreis erneut ausgesprochen haben. Dieses starke Ergebnis ist für mich ein klarer Auftrag, mich weiterhin mit ganzer Kraft für die Anliegen unserer Region einzusetzen. Ich weiß um die Verantwortung, die dieses Mandat mit sich bringt. Aus vielen Gesprächen am Wahlkampfstand habe ich mitgenommen, dass die Menschen im Wahlkreis bei den Themen Migration, Wirtschaft und gesellschaftlicher Zusammenhalt eine klare Erwartungshaltung haben. Deshalb ist es jetzt wichtig, dass wir schnell eine stabile Regierung bekommen und es zu einem Politikwechsel in Deutschland kommt", zeigt sich der CDU-Abgeordnete Fabian Gramling kämpferisch.

Besonders dankbar ist Fabian Gramling für die große Wahlbeteiligung. Mit 85,7 Prozent lag der Anteil der Wählerinnen und Wähler noch einmal deutlich über der hohen Wahlbeteiligung auf Bundesebene. "Die hohe Wahlbeteiligung stärkt unsere Demokratie und die Legitimation der gewählten Abgeordneten. Besonders bitter ist, dass alleine in Baden-Württemberg sechs Wahlkreisgewinner nicht in den Deutschen Bundestag einziehen werden. Das Wahlrecht der alten Ampel-Regierung muss geändert werden. Niemand versteht, wie ein Wahlkreisgewinner mit 34,4 Prozent der Erststimmen nicht seinen Wahlkreis in Berlin vertreten darf. Das ist demokratieschädlich", so Gramling.

Fabian Gramlings Dank gilt in besonderem Maße den zahlreichen Unterstützern und Wahlkämpfern, die mit großem Einsatz dazu beigetragen haben, dass er und die CDU ein so starkes Ergebnis erzielen konnten. "Wahlkampf ist Teamarbeit – ohne das



Engagement unserer CDU-Mitglieder und Unterstützer hier im Wahlkreis wäre dieser Erfolg nicht möglich gewesen. Danke an alle, die in den letzten Wochen und Monaten mit vollem Einsatz für mich als Kandidaten und für unsere Partei gekämpft haben!", so Gramling abschließend.